



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI
**DIREKTORAT JENDERAL SUMBER DAYA ILMU
PENGETAHUAN, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI**
Jalan Raya Jenderal Sudirman, Pintu Satu, Senayan, Jakarta 10270
Telepon : (021) 57946100 (HUNTING), Faksimili : (021) 57946052
Laman : <http://www.ristekdikti.go.id>

Nomor : 1422 /D3/PG/2018 Jakarta, 29 Agustus 2018
Lampiran : 1 (satu) berkas
Hal : *Tracer Study* Alumni Karyasiswa DIKTI

Yth. 1. Pemimpin Perguruan Tinggi Negeri
2. Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah I-XIV
di Lingkungan Kementerian, Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi

Sejak program beasiswa pendidikan pascasarjana luar negeri Dikti (BPP-LN Dikti) digulirkan pada tahun 2008, telah diberangkatkan lebih dari 4.000 orang karyasiswa BPP-LN Dikti untuk menempuh program Master dan Doktor dalam beragam disiplin ilmu di berbagai universitas terbaik dunia. Berbagai talenta yang dimiliki oleh para alumni karyasiswa BPP-LN Dikti ini dipandang sebagai *talent pool* yang harus dimanfaatkan sebesar-besarnya untuk kemajuan institusi tempat asal alumni BPP-LN Dikti bekerja dan pembangunan bangsa dan negara.

Sehubungan dengan hal tersebut di atas, Ditjen Sumber Daya Iptek dan Dikti memandang pentingnya dilakukan *Tracer Study* Alumni BPP-LN Dikti satu dekade (2008-2018) yang bertujuan menghimpun informasi terkini sebaran alumni BPP-LN Dikti dan kontribusi mereka dalam pengembangan IPTEKSBUD dan pembangunan bangsa. *Tracer Study* Alumni BPP-LN Dikti dilakukan dengan cara pengisian kuisioner secara daring (*online questionnaire*) pada alamat berikut: <http://bit.ly/AlumniBPPLNDikti> dan akan dilaksanakan mulai tanggal 28 Agustus s.d 22 September 2018.

Mohon kerjasama Bapak/Ibu Pimpinan Perguruan Tinggi dan Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah I-XIV di lingkungan Kemenristekdikti untuk menyampaikan informasi ini kepada dosen di lingkup kerja Bapak/Ibu, yang merupakan alumni penerima BPP-LN Dikti. Alumni Karyasiswa BPP-LN Dikti dimanapun diharapkan dapat mengisi kuisioner *Tracer Study* dan menyebarluaskan informasi ini kepada rekan-rekan alumni karyasiswa BPP-LN Dikti.

Demikian kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Direktur Kualifikasi Sumber Daya Manusia



Tembusan :

1. Dirjen Sumber Daya Ilmu Pengetahuan, Teknologi dan Pendidikan Tinggi (sebagai laporan);
2. Alumni Karyasiswa BPP-LN Dikti.